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第２６１４回例会 令和２年６月１２日 
次年度引き継ぎ 

2019-2020 年度 ＲＩテーマ 

未来につなぐロータリー 

＜会長の時間＞ 
 先週の鴻野さんの美味しい弁当にひき続き今日は井上さんの美

味しいサンドイッチを持ち帰っていただきます。お楽しみください。 

7月に会長に就任して以来、会長の時間に何を話すかは悩みの種で

した。地区の研修会で会長は会長の時間に命を賭けろというお話し

がありました。私もせっかくなんでテーマを決めて連続物をやろう

と思いましたが結局は毎回とりとめのない話になってしまいまし

た。今年になってテーマを決めてやろうとした矢先、コロナのため

休会になってしまいました。忸怩たる思いがします。 

さてコロナウイルス対策による非常事態宣言は私供の事務所も含

めて仕事の在り方を大きく変えつつあります。リモートワーク、在

宅勤務、ネット会議、ネット研修、時間差出勤、書面による総会等

今までの日本の会社社会の在り方を問うものになっています。出来

るならこれを機会に人のためにも組織のためにもより良い仕事の

在り方が模索されていくといいと思います。 

 

＜幹事報告＞  

◎高山市青少年育成市民会議より 

・令和２年度高山市青少年育成市民会議総会書面議決の結果について 

＜受贈誌＞ 

不破ＲＣ（会報） 

 

＜出席報告＞ 

 
 
 

＜本日のプログラム＞  

次年度引き継ぎ   

会長エレクト 堺 和信 

 先週に引き続き、本日の例会は次年度

の委員会検討会です。 
 本日は、新たな組織の柱となる部会長

さんを中心に各委員会の事業計画と予算を作成していただきたい

と思います。各委員長さんには、年間プログラム一覧表案をお配り

していますが、規定休会をフルに活用いたしまして、例会数が37
例会と例年より10例会程少なくなっています。これは例会を軽視

するわけではなく、毎会内容の濃い例会をしていただきたいからで

す。そのため、各委員会の担当は年間1例会としました。また、例

会運営にあたり担当の委員が不在ということがないように、例会ご

とに担当委員を記載した例会運営表を作成していただきます。 
 次年度の、メイン事業はロータリー財団地区補助金事業でありま

す「ハンドボールTAKAYAMA ONE-TEAM講習会及び試合応援」

ですが、各委員会において活動方針である「今、ロータリーとして

何が出来るのか」を考えていただき、次年度のもう一つの柱となる

ような新たな活動を計画していただけることを期待いたします。 

＜ニコニコボックス＞ 
●遠藤 隆浩さん、垣内 秀文さん、田邊 淳さん 

本日も先週に引き続き、次期委員会活動計画検討例会となります。 

今回は部門長も交えて各委員長の基本方針当の最終仕上げをして 

頂き、何とか皆様と一緒に次年度に繋げていきたいと思います。ど 

うぞよろしくお願い申し上げます 
●堺 和信さん、下屋 勝比古さん 

本日は、先週に引き続き次年度委員会引き継ぎ例会です。部門長が 

中心となり間委員会の事業計画案と予算案の作成をお願い致しま 

す。次年度の活動方「今、ロータリーとして何が出来るのか」を考 

えて頂き、柱となるような新たな活動を計画していただける事を期 

待いたします。その予算は出来るだけ頑張ります。 
●井上 正さん 

本日は当社にて運営しております寄合所耕カフェブーケのサンド 

ウィッチ・唐揚げをお食事に採用いただき誠にありがとうございま 

す。大学３年生の長女をマネージャーに、大学生スタッフ３名と 

20代のスタッフで国分寺通り、旧春草堂さん前で営業いたしてお 

ります。宜しくお願い致します 
●米澤 久二さん 

個人的には再開日の初例会です。新しい例会形式の新人ですが今後 

よろしくお願いします。 

●田中 正躬さん 

長い間高山西ロータリークラブの皆様には大変お世話になりまし 

た。前より何時までもお世話になる事もどうかと思い、今期をもっ 

て退会する事を決めていました。皆様方には大変ご迷惑をお掛けす 

る事がありますがお許しを願います。これからも、高山西ロータリ 

ークラブの益々のご活躍と発展と合わせ、会員皆様ご家族様そして 

それぞれの事業の発展を切にお祈り申し上げます。また、どこかし 

こでお顔をお見受けする事があると思います。その節は是非お声が 

けいただきたいと思います。何か意を尽くせず言葉足らずですが、 

どうかよろしくお願い致します。 

 

 

 出席者数 会員数 出席率 

本日 ３０名 ４０名 ７５.００％ 


